



Síntesis de medios

04 de septiembre de 2024

Primeras Planas

Arrolla la 4T; Senado decide
Estrenan aplanadora guinda: aprueban la reforma judicial
Banderazo de salida a la reforma judicial
Diputados debatían la reforma y el Senado ya tenía todo amarrado
Pese a bloqueos y amparos, la reforma al PJ va
Ríspido debate de reforma en sede alterna ante escalada de protestas
Avanza reforma judicial en diputados
Disputa mafiosa
¡Bendecido en el Tricolor!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Renuncian tres subsecretarios de SSC; se incorporan al equipo de Omar García Harfuch

A casi un mes de que finalice esta administración, los titulares de tres Subsecretarías de la SSC dejarían sus cargos para sumarse al equipo de Omar García Harfuch. Los funcionarios serían: Marcela Figueroa, Omar Reyes Colmenares y Francisco Javier Moreno. Para **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la SSC, las bajas no son otra cosa que el cierre de un ciclo en la dependencia a su cargo y una decisión acertada. [La Jornada](#)

Desarticulan 290 células delictivas desde 2020

De 2020 a 2024, autoridades capitalinas y federales han atacado a 16 organizaciones criminales que operan en la Ciudad y a las que han desarticulado 290 células. Entre las detenciones más relevantes están las de Brayan Mauricio Miranda, alias El Pozoles; y Fabián Sánchez, alias El Rey de la Contreras. El resultado de la desarticulación de las 290 células criminales significó, sólo para las coordinaciones de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ, la detención de 2 mil 705 integrantes. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Cayó árbol frente a SSC

Debido a las fuertes lluvias, un árbol cayó sobre una camioneta de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que se encontraba frente a las instalaciones de la corporación sobre la calle Liverpool, en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Milenio](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Balacera en robo deja 3 heridos

Tres sujetos que intentaron robar las instalaciones de alumbrado público en calles de la colonia Barrio Santa Bárbara, alcaldía Iztapalapa, fueron detenidos por efectivos de la **SSC** en posesión de dos armas de fuego. [Basta](#)

Atropella a policía por darse a la fuga

Efectivos de la **policía capitalina** detuvieron a un joven quien atropelló con una motoneta a un oficial al marcarle el alto para una revisión sobre avenida del Trabajo, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. El uniformado resultó herido, igual que el agresor, quien fue trasladado a un hospital en calidad de detenido. [Basta](#)



Síntesis de medios

04 de septiembre de 2024

Arrestan a franeleros por posible venta de drogas cerca de Basílica

Tras un operativo derivado de diversas denuncias vecinales, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos "franeleros" en posesión de posibles dosis de droga, en las inmediaciones de la Basílica de Guadalupe, ubicada sobre calzada de Los Misterios, en la colonia Tepeyac Insurgentes, alcaldía Gustavo A. Madero. [Diario de México](#)

Cae en la Morelos operador del "Chori"

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron en la colonia Morelos a un sujeto identificado como uno de los brazos derechos de Eduardo "N", El Chori, presunto líder de la Unión Tepito. [Diario de México](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

A tiros, defiende a su mamá de extorsionadores

Un sujeto identificado como "El Pachangas" baleó a dos hombres, quienes intentaban extorsionar a su madre en una tienda ubicada en calles de la colonia Pueblo Tizapán, en la alcaldía Álvaro Obregón. El saldo fue de un hombre muerto, mientras el otro sujeto fue trasladado por paramédicos y **elementos policíacos** a un hospital cercano en calidad de detenido. [El Gráfico](#)

No vamos a titubear

Más de 600 trabajadores del Poder Judicial bloquearon los accesos a la Cámara de Diputados, buscando dialogar con los legisladores. Ante ello, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al lugar para colocar una valla que impidiera que los trabajadores se acercaran más al Congreso. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Milenio](#) / [Publimetro](#)

La Unión y la FM buscan apoderarse de territorios

Integrantes de un grupo delictivo dedicado a la venta de drogas, extorsiones y cobro de piso en las colonias Doctores, Obrera, Buenos Aires y Álamos, mismos que tienen nexos con la Familia Michoacana, son buscados por **policías** del gabinete de seguridad de la CDMX, debido a que son señalados como los presuntos responsables de haber ejecutado a balazos a Eduardo "R", alias El Lalito y Emanuel "C", alias El Astro. Como parte de las investigaciones de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se tienen identificados a algunos de los integrantes del grupo criminal. [La Prensa](#)

Gobierno saliente deja varios temas pendientes

Garantizar la seguridad pública es una tarea pendiente que deja el gobierno saliente a la próxima administración, que estará obligada a frenar los asaltos a pequeños comercios, transeúntes y transporte, así como las extorsiones por cobro de derecho de piso. Cuauhtémoc Rivera presidente de la ANPEC, planteó que este es uno de los temas pendientes por atender. [La Prensa](#)

Columna Binoculares: Ignorantes

La idea de Ricardo Monreal de cambiar de sede para sesionar y votar la Reforma Judicial colapsó la zona del estadio Alfredo Harp Helú en la alcaldía Iztacalco. Pues bloqueos, manifestantes y hasta **decenas de policías** afectaron a miles de ciudadanos, esto sumado a que no hay servicio del STC Metro. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

04 de septiembre de 2024

Policiaco

Cafre aplasta a abue

Una mujer de la tercera edad perdió la vida al ser arrollada por un camión de transporte público sobre avenida Lomas de Plateros, en la alcaldía Álvaro Obregón. Al lugar arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso; no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Fallece mujer al intoxicarse con gas

Servicios de emergencia acudieron a un domicilio ubicado en calle Águilas, de la colonia Las Águilas, alcaldía Álvaro Obregón, tras el reporte de un incendio provocado por una fuga de gas. En el lugar se confirmó la muerte de una mujer por intoxicación, la zona fue resguardada por **elementos policiacos**. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

A tiros, dan en la torre a comerciante

Un comerciante fue asesinado a tiros cuando se encontraba platicando con su pareja a bordo de una camioneta estacionada afuera de su domicilio ubicado en Calle 7, de la colonia Renovación, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron **elementos policiacos**, quienes resguardaron el sitio; el responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

Imagen Destacada



Desarticulan 290 células delictivas desde 2020



La coordinación entre autoridades capitalinas y federales ha permitido asegurar miles de dosis de drogas y armas, entre otros objetos para delinquir.